



Montréal, le 16 juillet 2019

**Madame Stéfanie Wells**

Analyste

Office de consultation publique de Montréal (OCPM)

1550, rue Metcalfe - Bureau 1414

Montréal (Québec) H3A 1X6

Objet : Mémoire de l'Ordre des architectes du Québec – Secteur des Faubourgs

---

Madame,

L'Ordre des architectes du Québec a décidé d'organiser cet automne un forum de réflexion sur les enjeux liés à la densité et à la protection du public, afin d'évaluer ses positions à la lumière des nouveaux enjeux liés au développement du territoire québécois. En conséquence de cette décision, nous souhaiterions que vous indiquiez aux commissaires chargés de la consultation sur le développement du secteur du Faubourg de ne pas tenir compte de la position exprimée dans le mémoire envoyé par l'Ordre relativement à l'enjeu de densité, plus particulièrement le troisième paragraphe de la page 4 relativement aux hauteurs des bâtiments.

En vous remerciant à l'avance de l'attention que vous porterez à la présente, je vous transmets mes salutations cordiales.

Véronique Bourbeau

Directrice des communications